



## Destaca Gali transparencia y calificación crediticia de Puebla

**El municipio de Puebla es el más transparente del país y es el único que cuenta con la calificación BBB con perspectiva crediticia estable en la escala internacional de la prestigiada marca Fitch Ratings y la calificación AA.**

Así lo expresó el presidente municipal de la Angelópolis, Antonio Gali Fayad, quien resaltó que la capital trabaja de manera conjunta con el gobierno del estado para atender los rubros de salud, educación y el campo.

Durante su mensaje como orador invitado en la 71 Ceremonia de Graduación de la Universidad de las Américas Puebla, Gali Fayad destacó que la Angelópolis es la ciudad más transparente del país.

“Somos el único municipio en el país en haber obtenido la calificación BBB con perspectiva crediticia estable en la escala internacional de esta prestigiada escuela internacional de la marca Fitch Ratings. También mantuvimos la calificación AA con perspectiva crediticia y somos el municipio más transparente del país. Así como queremos que esta sea la universidad más transparente del país”, comentó.

Señaló con la Comisión Nacional para la Atención de los Pueblos Indígenas, en Puebla se construyeron 350 viviendas para familias indígenas, se colocaron cuatro mil 41 láminas de fibrocemento y se construyeron tres mil 59 recámaras; además, se equiparon 50 escuelas y aulas de medios y se rehabilitaron 107 centros escolares.

“Se los pongo como ejemplo, Puebla es un municipio que trabaja por la educación, por la salud, por el campo de la mano del gobernador, Rafael Moreno Valle”, apuntó.